

Le film cubain « Conducta » (Conduite) remporte deux prix en Équateur



Quito, 7 février (PL).- Le film cubain « Conducta » (Conduite), du réalisateur Ernesto Daranas, a remporté deux prix à la 2e édition du Festival de Cinéma Latino-américain qu'organise la Maison de la Culture Équatorienne.

Le film, nominé au Prix Goya 2015, a gagné le second prix « Ulises Estrella » au meilleur long-métrage de fiction et il a eu la première place dans le vote du public.

« Le jury de « La Casa Cinefest », nom sous lequel l'on connaît la rencontre, a décidé de remettre un prix à « Conducta », en raison de l'excellente interprétation du protagoniste et de la façon dont il aborde des aspects intéressants de la structure sociale qui prétend établir quelle doit être la conduite des enfants » a expliqué Ivonne Quevedo, l'un des membres du jury.

Ce film d'Ernesto Daranas raconte la vie de Chala, un enfant âgé de 11 ans qui s'efforce d'aider sa mère qui se drogue, sans pour autant arrêter d'aller à l'école où il a seulement l'appui de sa maîtresse.

L'on a également projeté « Meñique » (Petit Poucet), premier long-métrage cubain en 3D dont le réalisateur, Ernesto Padrón a organisé un atelier sur cette technique au cours du festival.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/46041-le-film-cubain-conducta-conduite-remporte-deux-prix-en-equateur>



Radio Habana Cuba